

Presseinformation

Heidenheim, 07. Oktober 2020

Führungswechsel im Firmenkundencenter der Kreissparkasse

Zum Jahresende 2020 wechselt Michael Beschoner, Leiter Firmenkundencenter der Kreissparkasse Heidenheim, in den Vorstand eines anderen Kreditinstituts. Seine Nachfolge tritt der derzeitige Stellvertreter, Matthias Miller, an.

Rund fünf Jahre war Michael Beschoner als Leiter des Firmenkundencenters bei der Kreissparkasse Heidenheim tätig. Zum Jahresende wechselt er nun in den Vorstand eines anderen Kreditinstituts in Baden-Württemberg. „Den Weggang von Michael Beschoner bedauern wir. Der Firmenkundenbereich hat sich unter seiner Leitung gut entwickelt. Gleichzeitig macht es uns auch stolz, dass bereits der dritte Firmenkundenleiter in Folge einen Karrieresprung zum Vorstandsmitglied eines anderen Kreditinstituts machen konnte“, sagt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.

Mit Matthias Miller steht der Nachfolger bereits fest. Er ist diplomierter Bankbetriebswirt (FS) und seit 2016 als stellvertretender Leiter im Firmenkundencenter der Kreissparkasse Heidenheim tätig. „Für unsere Kunden ist Matthias Miller absolut kein Unbekannter. Durch seine ausgeprägte Kundenorientierung bringt er alles mit, was in dieser exponierten Funktion gefordert ist. Er wird die Weiterentwicklung des Firmenkundenbereichs mit Elan vorantreiben“, so Dieter Steck weiter.



BU: Michael Beschoner



*BU: Matthias Miller,
designierter
Firmenkundenleiter der
Kreissparkasse
Heidenheim*

Kontakt:

Eva Baß
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1530
Telefax 07321 344 - 995711
E-Mail eva.bass@ksk-heidenheim.de
Web www.ksk-heidenheim.de